



Réponse à tout

Compte-rendu de la classe 6P112 des Casernes

Démarche :

Nous avons eu beaucoup de plaisir à participer à "Réponse à tout". Depuis le début de l'activité "Je découvre", nous avons fait un classeur avec toutes les fiches proposées. Nous connaissions déjà un peu les sujets.

Avant le questionnaire, nous avons discuté des diverses possibilités de travailler sur notre texte, pour que nous puissions trouver les réponses plus facilement. Nous avons formé 5 groupes. Certains ont surligné leur texte, d'autres ont écrit des mots-clés, d'autres encore ont fait un résumé. Le plus difficile était de se mettre d'accord dans le groupe et de trouver les éléments vraiment importants. Certains textes surlignés étaient très colorés !!!

Puis nous avons complété le questionnaire d'après les fiches et à l'aide d'internet. Il faudra que l'on travaille encore la recherche sur internet, car il est difficile pour nous de trouver les bons mots afin d'avoir une réponse précise.

Nous aurons l'occasion d'améliorer tout cela en préparant la 2ème édition de l'activité. Nous nous réjouissons déjà. Nous allons essayer de faire de la publicité dans notre collège pour qu'il y ait plus de participants. Nous espérons que vous participerez aussi et que vous aurez autant de plaisir que nous !

Quelques photos :

